

岐阜県産銘柄豚肉の愛称を決定しました

このたび、岐阜県養豚協会（会長 ^{みずの よしのり}水野 良則）では、県の支援により、県産銘柄豚肉を一体的にPRしていくための愛称募集（統一名称及びキャッチコピー）を行い、下記のとおり決定しました。

多くの方に興味を持っていただき、たくさんの応募をいただきました。ありがとうございました。

1 決定した愛称

『まるっとうんまい 清流の国ぎふポーク』

2 詳細

【キャッチコピー】

まるっとうんまい

応募総数：330点

大賞作品：飛山濃水まるっとうんまい

作 者：大阪市にお住いの 板木重人さん

選 考：飛山濃水に「清流」のイメージがあること、また「まるっとうんまい」の部分は、言葉の響きが豚肉のおいしさを表現していました。

修 正：統一名称とのバランスを考慮し「まるっとうんまい」に修正しました。

【統一名称】

清流の国ぎふポーク

応募総数：381点

大賞作品：ぎふ清流ポーク

作 者：岐阜市にお住いの 内田亮子さん

選 考：「清流」という言葉が岐阜県らしさを表し、「ぎふ」「ポーク」の部分の表現の柔らかさが親しみやすさを表現していました。

作者の統一名称に込めた意図を考慮し、この作品を大賞としました。

修 正：岐阜県が商標登録した「清流の国」を活用し「清流の国ぎふポーク」に修正しました。

なお「清流の国」の商標使用については、平成26年3月10日付けで許諾済。

3 今後の予定

- ・「ロゴマーク」を作成します。
- ・愛称に参加する県産銘柄豚肉の定義を決定します。